

## Kawal Pengamanan Pada Malam Hari Bripka Rizkika dan Bripka Aldo di Caringin Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID](http://SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID)

Jun 3, 2023 - 09:20



*Kawal Pengamanan Pada Malam Hari Bripka Rizkika dan Bripka Aldo di Caringin Sukabumi*

Sukabumi - Satu lagi kegiatan rutin dari jajaran kepolisian Polsek Caringin Polres Sukabumi. Bripka Rizkika bersama Bripka Aldo Bagus Piket SPKT Regu III,

Polsek Caringin Polres Sukabumi, melaksanakan patroli di sekitar wilayah hukum Polsek Caringin. Jumat (02/06/2023) Kemarin.

Kegiatan patroli ini dilakukan sebagai upaya untuk memastikan keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah tersebut, terutama di malam hari. Dalam kegiatan patroli tersebut, petugas mengunjungi berbagai tempat, termasuk perkantoran, pemukiman warga, dan juga tempat ibadah.

Dalam kegiatan tersebut, petugas juga melakukan dialogis dengan masyarakat yang ditemui selama patroli. Hal ini dilakukan untuk mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat setempat serta memperoleh informasi terkini mengenai situasi keamanan di wilayah hukum Polsek Caringin.

Kapolsek Caringin Polres Sukabumi, Ipda Sugiarto, mengapresiasi kegiatan patroli yang dilakukan oleh Bripta Rizkika dan Bripta Aldo. Menurutnya, kegiatan ini sangat penting dalam menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah hukum Polsek Caringin.

"Kami sangat mengapresiasi kegiatan patroli yang dilakukan oleh petugas kami di Polsek Caringin. Kami berharap kegiatan ini dapat memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat di wilayah hukum Polsek Caringin," ujar Kapolsek.

Kegiatan patroli di malam hari ini diharapkan dapat memberikan efek jera bagi para pelaku kejahatan dan dapat mencegah terjadinya tindak kejahatan. Polsek Caringin Polres Sukabumi akan terus melakukan kegiatan patroli rutin di wilayah hukumnya untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.